



Ángel Sánchez Cabeza

PARA CAMINAR
HAY QUE
LUCHAR

Artista: Ángel Sánchez Cabeza, Fundación Afanias.

Comisario: Pablo Ríos Muñoz, 2º Marketing UFV

"Para caminar hay que luchar" es una exposición que muestra el verdadero poder del arte: inclusión, diversidad y visibilidad.

Ángel Sánchez comparte con la comunidad UFV su visión del mundo y la belleza de sus sueños. En su obra, se expresa a sí mismo hasta el punto de que su producción es un reflejo singular de su mismo ser, de lo que él es y de cómo es. En el arte -pintura, escritura y fotografía- encuentra una dimensión nueva y un canal extraordinario de expresión para su crecimiento y el descubrimiento de su personalidad.

El artista reside en la Fundación Afanias, institución dedicada a las personas con discapacidad intelectual, y que tiene convenio con nuestra universidad para la realización de prácticas sociales. La exposición muestra el especial vínculo que se crea entre los usuarios de las instituciones y nuestros alumnos a través de las prácticas.

Actividades Culturales y U-Shop, os invitan a conocer el sugerente mundo pictórico de Ángel y a atreveros a reflexionar sobre el arte y el servicio.